

友達と共に…

イメージしたことを伝え合い、遊んだり作ったりしています。じっくり考えたり相談したりする姿が増えていますよ。



設計図を描いてゲーム作り♪



泡を凍らしてみると
ふわふわになった発見！



捕まえた虫が多くなってきて、
みんなに見てもらいたい思いから昆虫館準備が始まりました。



やきいも屋さん
お客様が来てくれる
ように窓を開けて
テラスからも対応で
きるようにしたよ。



たこ焼きやさんや
餃子お寿司やさん
がでて店員さん
同士で行き来する
姿も見られます。



いろいろな曲でダンス！



秋の花を使って色
水作り☆
絵の具のように色
を混ぜてみたり、
濃淡に気付いたり
しています。



どんぐり村のお家作りでは自然物
を使って飾りを作っています。



自分達でコース作
り！飛び越えるだけ
ではなく、ゲームを
生み出しています。



選択ダンス

「他クラスがしていたダンスをしたい」思いから、「教えて」と伝えに行きました。きりん組のケセラセラも教えてあげる姿が見られました。

みんなで考えること

チームの人数を揃える、どうやって勝敗をつけるか、スタートの合図、困った時の声掛け等・・・必要性を感じ自分達で話し合う時間が長くなりました。時には思いの違いから涙を流すこともありますが、感じたことを伝える、自分の思いを最後まで伝える姿を大切にしたいと思います。



運動会を終えて…

運動会では、友達と共に遊び方やルールを考えることを経験した子ども達。運動会を終えても「違うリレーをしたら面白そう」「もっとこんな遊び方があれば楽しいかも」と思いを伝え合う姿が見られています。



やさいげーむ

玉遊びから、秋の遊びが繋がり、新たな遊びができました。ルールを考える際には、「何のために〇〇をするのか」を考えることが難しい様子があります。それでも友達と共に考える面白さや力を合わせて競技する楽しさを感じ、思いを伝え合いながら相談しています。



ハンカチ落と
しにも挑戦！

おにぎり作ったりバ
スごっこをしたり



園外保育に向けて

運動会前から、遠足を楽しみにし、「ドングリを拾いたい」「秋の葉っぱを見つけたい」とやりたいことがたくさん出てきました。行く前には、みんなで遠足ごっこを楽しみました。

